

**PULSOPOLÍTICO****OOTRO DESAFÍO
DE AMLO A EE.UU**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En un nuevo desafío al gobierno de Estados Unidos, el presidente Andrés Manuel López Obrador lo acusó de financiar "pseudoambientalistas" que promueven amparos para retrasar las obras del Tren Maya, en tanto un juez federal resolvió mantener la suspensión definitiva de las obras del tramo 5 que, "decretazo" de por medio, fue declarado asunto de "seguridad nacional" para poder reanudarlas la semana pasada, para que no se le acusara de desacato judicial.

Unas horas después de que el Ejecutivo Federal denunciara en su mañanera como "grupo mafioso político opositor", presuntamente financiado por el gobierno del presidente Joe Biden, a Claudio X. González; al ex ministro de la Suprema Corte, José Ramón Cosío y a María Amparo Casar, presidente de Mexicanos contra la Impunidad y la Corrupción, el juez Adrián Novelo Pérez rechazó revocar la suspensión definitiva como lo pidió el gobierno federal, al resolver mantenerla.

Continúa en la siguiente página

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

Desde mediados de junio pasado, el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, reveló que el gobierno de su país y el de México estaban "resolviendo" disputas en el sector energético que involucran inversiones de empresas de su país por más de 30 mil millones de dólares, lo que en las últimas semanas originó que, por violaciones al T-MEC de parte del gobierno lopezobradorista, desde Washington se solicitaron consultas para discutirlos.

Nuevo intento de linchamiento, ahora de funcionarios públicos e integrantes de organismos autónomos como Banxico, INE, INAI, IFETEL, ministros de la Suprema Corte y todo aquel que perciba un sueldo mayor al del Presidente López Obrador -136 mil 700 pesos- que va a empeorar el malestar que ya se percibe en no pocos niveles de gobierno.

En respuesta a la pregunta de que si la justicia de Estados Unidos citara a declarar a Manuel Bartlett, titular de la CFE y secretario de Gobernación en el sexenio delamadrinista cuando el agente de la DEA, Enrique Camarena, fue asesinado por órdenes del recapturado fundador del Cártel de Guadalajara, Rafael Caro Quintero, aceptaría que acudiera, el presidente López Obrador pidió "no adelantar visperas".

Rotundo rechazo del ex director del Metro, Jorge Gavino, a las acusaciones del abogado Gabriel Regino sobre su presunta responsabilidad en el desplome de la Línea 12, bajo advertencia de que procederá en su contra y de quienes defiende.

Llegó a Nayarit el primer grupo de médicos cubanos que, a querer o no, es visto con recelo ciudadano ante las versiones de que son "avanzada" de lo que podría empezar a ocurrir en el país.

Inicia hoy en San Lázaro la ofensiva morenista para "desaparecer" los organismos electorales, de cara a los procesos venideros en los estados de México y Coahuila y 2024, que tendrá respuesta, más que de la oposición, de la ciudadanía.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico